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★第１　卓話

★第２　クラブアッセンブリー

★第３　卓話

★第４　卓話

　　　　　　　　　　　

　　　　 　　　
　

　〔結婚祝)宮脇　茂さん　原　章夫さん　森　信興さん　劉　済昌さん

〔誕生祝)増崎進一さん　徳安　恂さん　杠葉輝明さん　渡邊修志さん

　　　　近森栄太郎さん

〔入会祝)河野圭一郎さん　近森栄太郎さん

　         第 1206回 例会記録　平成22年1月26日
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　2月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

２月の結婚・誕生・入会祝い　
■点鐘

■国歌斉唱

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング「奉仕の理想」

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■卓話　本田定勝さん

■点鐘

本日のプログラム

　

＄＄ロータリーレート(10/1より)＄＄　1ドル　90円

ご来訪ロータリアンの紹介

 京都北ＲＣ  水島光男さん 　長崎ＲＣ      江崎淑夫さん
 長崎ＲＣ　  中根允文さん 　長崎北東ＲＣ  桑原佳見さん　

会長挨拶
会長　三宅敏彦

幹 事 報 告

　皆さん、こんにちは。本日は遠方より御来訪頂きました。ありがとうございます。

　さて、今、世の中では“改革”と言う言葉が聞かれるのですが、プロ野球界も今度
　思い切った改革を行っているようです。と言いますのは、日本でワンストライク、

ツーボールと言うのを大リーガーではツーボール、ワンストライクと言っており、それを今年から日本
のプロ野球界も取り入れると言う事です。しかしこれは審判だけの事で、放送業界はそこまで対応しな
いと言う事で、なかなか“改革”というのはスムーズに行かないようです。日本の球界もドラフト制度
と言うものが有り、これも大リーガーを真似して来たのですが、某球団があまりにも力を持っているも
のですから、なかなか合理的な改革が出来きず、逆指名が有ったりします。逆指名と言う事は、12球団
が1人ずつ逆指名すると12名の選手が必要になり、その年のいい選手というのは大体5～6名程しかお

らず、人気球団がいい選手を取ってしまうと下位球団、お金がない球団は欲しい選手を取れません。
そうなると力の差が歴然として来ます。そしてお金で他所の球団のエースとか4番バッターを毎年入れ
ると言う事なると、野球と言うのは力量の差が付き過ぎ面白くありません。そういう意味でドラフト制度は
もっともっと改革をして、弱小球団から好きな選手を取っていく。そして金額的にもアメリカのように
一定の金額をオーバーすると、コミッショナーが差額を引き上げ弱小球団に分配していき、またいい選手
を取れる。そういう形で力が均衡したところで勝負をするというのが、見てる側としたら面白いと思います。

先日亡くなられた小林繁さんの「空白の一日」は、これも力のある球団だからこそ出来た事であって、
これが力のない球団がやると、総すかん、叩かれると言う事になります。力のある球団がごり押しし、
この事は批判された事でした。しかし、小林さんは移籍された球団で大活躍をされ、私も小林さんが
亡くなられた時には個人的に御冥福をお祈り致しました。世の中もいろんな形で“改革”がなされている
わけですが、国会の方でも今の現実に合うように“改革”に取り組んでもらえればと思います。

例会変更　福江中央ＲＣ2/2(火)長寿会の為18時 30分～観光ビル

例会休会　福江ＲＣ2/12(金)定款第6条第1節により休会

《理事会報告》　　　　　　　　協議事項　①ながさきグリーンキャンペーン協賛金の件　1口１万円協賛

　　　　　　　　　　　　　②グループ親睦ゴルフ大会の件

　審議事項　出席免除申請の件　田中克憲さん、島崎義忠さん承認

バナー贈呈 京都北ＲＣ　水島光男さん
初めまして、生れは大浦出雲町で、高校の時まで生活しておりました。京都で結婚し

36年になります。1千年の都の京都は長崎と違い他所者を懐へなかなか入れてく

れませんでしたが、現在義父の会社を継ぎ京都北ＲＣで活動しています。
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　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委員長 山下隆広　委員　下田隆雅　徳安　恂　川瀬隆史
編　集 中田久美子（事務局）

2009-2010 年度目標　  　    1,800,000 円
1/26 累計　　 　        　　  　884,778 円　
ニコ Box 累計(11 月 8,701 円)　 32,281 円

 
ニコニコ袋

水島光男さん(京都北ＲＣ)　久し振りに古里へ帰ってきました。
折式田一豊さん 先日母の葬儀に際し、クラブより御弔問並びに御供養頂き、有難うございました。

安永勝信さん 嶽本さん、長崎大学工学部産学官連携プロジェクト実習報告会にて「ウイングモップの新型

の試作品開発」がチャンピオンとなったとの事。おめでとうございました。頑張ってますね！！

嶽本剛平さん 昨日長崎大学工学部「産学官連携プロジェクト実習」公開報告会で、新しいモップの特許

出願と、完成した試作品を発表出来ました。長崎映像社徳安社長には、報道取材して頂き、
感謝しています。

荒木正雄さん 1月20日結婚記念日自祝。(きれいな花束をありがとうございました。)

江上徹也さん お互いに空気のような存在を目指していますが・・。なかなか牧さんのようには行きません。

ＭＥＭＯ

　【結婚祝】

江上徹也さん

　【誕生祝】

野崎地平さん

高木宏隆さん

クラブ会報(山下委員長)　年度初めに皆様方のトピックス等々の会報記事募集のお願いを

致しましたが、再度メールＦＡＸにて募集を致しますので、よろしくお願い致します。

1/23東彼杵町総合会館においてインターアクト後期指導者研修に参加してきました。

内容は、①インターアクトクラブの活動状況報告②分科会（指導者部会、インターアクター部会に別れて）

指導者部会では、天本委員長の司会で、各学校の顧問の先生やロータリアンに日常活動や課題等について

質問があり、応える形式で運営。西クラブ→「海星高校とは例会参加に加え、施設の子供を招待する9月

の高島釣り大会や3月のオープン戦にIACの生徒も参加している。当クラブの25周年事業として海星高校

のブラスバンド部に楽器を寄付した。式典では同部の演奏をやってもらった。このように学校との関係も

密にしている。ただし、IACのメンバーが７名で、人数が少なく活動に苦慮している様子」と応えました。

③次期年次大会　平成22年 7月 31日（土）～8月1日（日）ロワジールホテル長崎

　ホスト校　長崎女子商業高校（提唱　長崎南ＲＣ）※海星高校はコ・ホスト校　

委員会報告

インターアクト(冨久委員長)　後期指導者研修会出席報告

今週の

　お祝い

 

ハイチ地震関連　(高木宏隆幹事)

グループ親睦ゴルフ大会の進捗状況

　

スポーツ一般について

(山口圭一会員)

2010年国際協議会の開会本会議にて、レイ・

クリンギンスミスRI会長ｴﾚｸﾄが、2010-11年

RIテーマを 「地域を育み、 大陸をつなぐ」

としたことを発表しました。

｛2010-11年RIテーマ発表｝


